

COMENTARIOS AL II CONGRESO REGIONAL DE CRONISTAS OFICIALES, CELEBRADO EN CARAVACA DE LA CRUZ

© Antonio Menárguez Albaladejo
Cronista Oficial de Los Alcázares (Murcia)

El primer Congreso que a título experimental celebros la Asociación de Cronistas murcianos en Los Alcázares y dado su desarrollo, organización y buen hacer de la Corporación municipal, causo tal impacto entre los cronistas asistentes, que automáticamente se institucionalizo, pudiendo decir este cronistas, que al día de hoy aun se sigue comentando y que las alabanzas dirigidas al Sr. Alcalde D. Juan Escudero, como al Concejal de Presidencia D. José Antonio Martínez Meca, así como a las responsables de Protocolo y Prensa, llenan de satisfacción al cronista del municipio de Los Alcázares.

El día 24 de Junio de 2006, se celebros en la ciudad de Caravaca de la Cruz, la segunda edición de este Congreso que la Asociación Regional, han celebrado, con la muy estimable colaboración de la Real e Ilustre Cofradía de la Santa y Vera Cruz de Caravaca, siendo la Casa de la Cruz, el lugar elegido para desarrollar los contenidos del mismo.

Fuimos recibidos por el Hermano Mayor de la Cofradía D. Manuel-Fernando Guerrero Sánchez; el Sr. Concejal de Cultura del Ayuntamiento; un representante de la UCAM; el Sr. Cronista de Torrevieja que ostentaba la representación del Presidente de la Asociación Española de Cronistas Oficiales (AECO), los cuales acompañados por el Sr. Melgares Guerrero, Presidente de la Asociación Regional, compusieron la mesa presidencia.

Se inicio el Congreso con las palabras de bienvenida del Hermano Mayor de la Cofradía, siguiendo a continuación el Sr. Concejal de Cultura, el Sr. representante de la UCAM, el representante de AECO Sr. Sala Aniorte y cerrando el acto el Sr. Melgares Guerrero con su extraordinaria ponencia.

A continuación y después de un breve descanso para desayunar, comenzó, por una parte la lectura de ponencias presentadas por los señores cronistas asistentes, así como las recibidas de cronistas de otros lugares de España. Paralelamente, los acompañantes fueron llevados para hacer una visita a varios lugares de interés monumental, visitando el Centro Internacional de Estudios de la Vera Cruz, el Museo de la Fiesta, Iglesia El Salvador, Salones del Castillo de la Cruz, donde se sirvió la comida de hermandad.

Y ya, tras la Asamblea General Ordinaria y en el tren turístico, se hizo un recorrido por la parte moderna de la ciudad, por la monumental y por la antigua, teniendo de esta manera, la oportunidad de valorar la riqueza monumental existente. Este viaje finalizo en el Santuario para adorar el Lignum Crucis, siendo por cierto, muy bien atendidos por su capellán. Posteriormente y en la sede de la Cofradía fuimos obsequiados con un vino de honor por el Hermano Mayor, D. Manuel Guerrero Sánchez.

D. Francisco Sala Aniorte y D. José Antonio Melgares Guerrero, firmaron en el Libro de Honor

A grandes rasgos, como suele decirse a vuela pluma, he tratado de reflejar lo que ha sido este Congreso y ha supuesto y aunque las comparaciones son odiosas y prácticamente no dicen nada, no me resisto a destacar lo mas positivo de cada uno de estos dos congresos, el de Los Alcázares 2005 y el de Caravaca 2006..

La única diferencia apreciada entre ambos congresos ha sido el “marco monumental” en que se ha desarrollado el de Caravaca, un marco inigualable por sus Palacios, Iglesias Plazas, Monumentos y el colofón que supuso El Santuario. No podemos olvidar el Centro Antiguo con sus rincones y calles estrechas y maravillosamente conservadas y como no, parte moderna con sus avenidas. El Comercio en general, el adecuado y la gastronomía exquisita.

La entrega total de la Cofradía que cuidó los detalles de tal forma, que la organización y la total dedicación al buen fin, fue visible en cada momento. Así pues, dos congresos celebrados que llenan de satisfacción a la Asociación Regional, dando esto pie a que, posiblemente se este pensando ya en el Tercer Congreso Regional de Cronistas Oficiales de Murcia.